

Lettre d'accueil aux parents

Je vous remercie pour la confiance que vous me témoignez en me remettant la garde de votre enfant.

J'ai à cœur que ces deux ans se passent le mieux possible, et pour se faire je vous ai joint le projet d'accueil qui vous donnera une idée des missions que je me suis fixées et que j'essayerai de suivre le mieux possible, ainsi qu'un règlement d'ordre intérieur que vous veillerez à respecter à votre tour.

Afin d'assurer la continuité de cette entente, je vous demanderai de bien vouloir prendre connaissance de ces documents sans oublier de parapher la première page et de signer la dernière.

Merci.



Projet d'accueil

Madame Lemestré Christine, Rue Libert Lanis 42, 1440 Braine-le-Château.

Tel : 0472 85 91 72

Mail : lemestrechristine@hotmail.com

Type d'accueil : Maison d'accueil, accueillante autonome indépendante, agréée ONE.

Taux d'encadrement : L'équivalent de 5 enfants 4 jours/semaine.

La localisation et les lieux :

La maison d'accueil est située dans une rue calme où beaucoup de promenades s'offrent à nous. Elle se compose :

- D'un rez-de-chaussée adapté aux enfants, sécurisé, confortable et hygiénique.
- D'une cuisine dont une partie est réservée au dîner des petits.
- D'une salle-de-bain pour changer les enfants.
- D'une chambre pour les bébés + un espace avec lits-hamacs pour les plus grands.
- D'une petite cour qui accueille les enfants qui apprennent à marcher à chaque fois que la météo le permet.

Elle est située à proximité des axes routiers, vous permettant ainsi de vous garer devant et de récupérer vos petits avec plus de facilité.

L'accueil :

Je suis agréée ONE.

J'accueille cinq enfants de trois mois à trois ans, les lundis, mardi, jeudis et vendredis de 7h00 à 18h00.

Une période d'adaptation étant souhaitable, il est vivement conseillé aux parents de laisser l'enfant une demi-journée pendant au minimum une semaine afin qu'il puisse s'adapter à son nouvel environnement.

Les objectifs :

Toutes les activités organisées par mes soins visent à favoriser le développement de votre enfant. Il s'agit clairement d'éveiller tous ses sens et de le préparer à sa nouvelle vie dans le cadre de la maternelle.

Mon but est d'aider chaque enfant à grandir en harmonie avec lui-même et le monde qui l'entoure, à devenir indépendant, éduqué et libre.

Je m'occupe aussi bien des besoins psychologiques, psychomoteurs, relationnels (jouer, regarder, écouter, s'exprimer...) que physiques de l'enfant. C'est en respectant la personnalité propre à chacun qu'on fera de votre petit un enfant respectueux des autres et socialement intégré.

J'explique tous ces gestes à l'enfant. Celui-ci se sent sécurisé, je le considère comme une personne à part entière. Quand la situation se présente, je suis particulièrement attentive à la gestion d'un groupe d'âges différents. Il ne convient pas de faire la même chose en même temps avec tous, mais il faut soutenir les interactions entre les enfants. Je crée une ambiance accueillante et chaleureuse aussi bien avec les enfants qu'avec les parents. Une fois tous les trois mois, je fais quelques photos que vous trouverez dans « le lien » (album).

J'organise des réunions pour les parents, pour vivre et partager le projet éducatif de l'enfant.

La cuisine et l'alimentation :

La cuisine permet de préparer d'excellents repas tout en respectant les normes d'hygiène. Les produits de base sont frais et préparés de façon équilibrée tant pour les bébés que pour les enfants du milieu d'accueil. Ils sont composés deux fois par semaine de poisson, deux autres fois de viandes et une autre fois de pâtes agrémentées. Le repas de midi est présenté sous forme de menu hebdomadaire affiché pour les parents. Les collations sont servies le matin et un goûter est donné l'après-midi.

Les grands évènements :

J'organise :

- La Saint-Nicolas
- La fête des mères
- La fête des pères
- Les anniversaires.

Signature des parents :

